
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 18/2017 

Aos seis dias do mês de Junho de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde havia um 

ofício para o Gabinete da Prefeita e três Pedidos de Indicação, e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita 

convidando os vereadores a participarem da Assembleia do Plano 

Plurianual, um ofício da Secretaria Municipal da Saúde encaminhando para 

apreciação o Relatório de Gestão do 1° quadrimestre de 2017 e o Relatório 

Detalhado do 1° Quadrimestre Anterior 2017, um ofício circular da Escola 

Municipal de Educação Infantil Mimo agradecendo pela colaboração a Festa 

de Integração e três comunicados de liberação de recursos do Ministério da 

Educação. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número trinta 

e nove (39), que estabelece os índices da tarifa de água do sistema 

municipal, revoga a lei 1335/2010 e dá outras providências, Projeto de Lei 

número quarenta (40), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação 

do CPM da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de 

Maria e do CPM da Escola Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein, 

as doações em anexo, conforme termos de doação, e Projeto de Lei número 

quarenta e um (41), que altera a redação do artigo 2°, incisos I e II, da lei 

1315/2010 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária 

procedeu com a leitura do Projeto de Lei número vinte e nove (29), que com 

concordância da maioria, foi pedido vistas e adiado sua votação, e Projeto 

de Lei número trinta e dois (32), que colocado em votação, foi aprovado por 



unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Gelson 

José Bard agradeceu a presença de todos e solicitou que, assim que houver 

melhora no tempo, seja feita a manutenção das estradas e bueiros no 

interior. O vereador Sérgio Luis Chies comentou sobre a manutenção das 

estradas, em especial a de Linha São João. O vereador Carlos Alberto 

Walter agradeceu a todos pela presença e comentou sobre a importância da 

aprovação do Projeto de Lei número trinta e dois. O vereador André 

Mallmann também comentou sobre a aprovação do Projeto de lei número 

trinta e dois e parabenizou o Executivo pela iniciativa. Aproveitou para 

parabenizar o Grupo de Idosos pelo evento realizado no município. O 

vereador Roque Weimann agradeceu a presença de todos e solicitou que 

seja feita manutenção dos bueiros, especialmente em Campestre Alto. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos e 

comentou sobre seu pedido de vistas ao Projeto de Lei número trinta e dois, 

dizendo que a ideia inicial do Projeto não era viável para o município. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein também comentou sobre o Projeto de 

Lei, concordando com o pedido de vistas que havia sido feito, e dizendo que 

a solução encontrada pelo município tornou o Projeto viável. O vereador Luiz 

Hanauer comentou sobre os estragos nas estradas do interior causados 

pelas chuvas, sendo necessária melhora das mesmas assim que possível. O 

vereador André Adilson Artus solicitou Pedido de Providências para que haja 

vagas de estacionamento para idosos e deficientes em frente a Prefeitura e 

ao Posto de Saúde. Lamentou sobre a retirada de árvores das calçadas, 

algumas da flor símbolo do município, nas ultimas semanas. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 06 de Junho de 2017.  

   


